



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Fukushima-conduit-a-La-Hague>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Fukushima conduit à La Hague**

21 mars 2018

Fukushima conduit à La Hague

Source : Le Canard Enchaîné

Le 21 mars 2018

Fukushima conduit à la Hague

EN NORMANDIE, pas un élu, pas un officiel et pas un industriel pour accueillir, les 15 et 16 mars, l'ancien Premier ministre japonais Naoto Kan. Il faut dire que ce dernier milite fermement pour l'arrêt du nucléaire civil dans son pays comme à travers le monde (« Le Canard », 14/3).

Une position qu'il a prise en 2012 au lendemain de la catastrophe de Fukushima.

« Avant l'accident, j'étais, comme beaucoup, en faveur de la production d'électricité d'origine nucléaire. Mais, quand j'ai vu les dégâts causés par la centrale de Fukushima, je me suis dit qu'il était très important de sortir du nucléaire partout dans le monde », a-t-il expliqué lors de sa visite autour du chantier EPR de la centrale EDF de Flamanville et de l'usine de retraitement des déchets nucléaires d'Orano (ex-Areva), à la Hague. Un site qui entrepose sous terre, entre autres, 60 tonnes de plutonium et qu'il n'imaginait pas aussi vaste... Le Japon envisage de se doter d'un site similaire...

« La meilleure protection contre le risque nucléaire, c'est d'arrêter le nucléaire », a-t-il répété à la vingtaine de militants écolos qui l'accompagnaient dans le Cotentin et lors d'un débat organisé la veille à Flamanville, devant 400 curieux, cette fois.

Natao Kan, qui s'est aussi rendu dans la baie d'Ecalgrain, non loin de la conduite de rejet de l'usine de la Hague, est reparti sans serrer une paire de pinces.

Pr C.